
検討・実施方針 

まちづくり協議会 

ワーキング 

《公共施設整備部会》 《商業活性化部会》 《東側まちづくり部会》 

・H23 年度成果を基に整備案を作

成、検討する。 

・商業活性化の取り組み方向の勉

強会、検討（住民アンケートの

実施等含む） 

・地権者を中心として、低未利用

地の活用を検討する。 

・検討の進展に応じて、事業手法、

合意形成を進める。 

■ 様々な人々が集まる大田市駅前の商店街づくりを地域と協働で取り組みます。 

■ 観光客へのおもてなし施設の整備を検討します。 

■ 大田市駅前の顔づくりを検討します。 

■ まちなかの身近な憩いの場づくりを地域と協働で取り組みます。 

■ 公共下水道（雨水）や用水の整備を進めます。 

■ 地区内道路の歩道整備や拡幅の検討・整備を進めます。 

■ 主要な幹線道路の整備を進めます。 

■東側地区の市有地は、東側地区まちづくりに有効な活用を行います。 

■地域主体で実施するまちづくりを促進します。 

ワーキンググループ

地域の現状やワーキンググループ等の意見を踏まえて大田市駅周辺東側地
区におけるまちづくりの方針を整理します。

【ワーキング参加者からの課題や提案】

・一通りの品物がそろうコンパクトな街が良い

・駅・石見交通の特性を活かした駅前のにぎわいをつくりたい

【ワーキング参加者からの課題や提案】

・公共下水道が未整備である       ・歩道がなくて通行が危険

・憩いの場所づくりが必要（空家、空店舗の活用、公園、ポケットパーク、トイレ整備など）

【ワーキング参加者からの課題や提案】

・(都)柳ヶ坪・綿田線は道の幅に対して交通が多い

・(都)柳ヶ坪・綿田線は歩道がなく危険であるが、今の幅では歩道のある道路整備は難しい

【ワーキング参加者からの課題や提案】

・市有地や保育園跡、バスセンターなどの一体的な土地利用を勘案して核となる施設（病院、福祉施設）の整備、誘致な

どを行うべきである。

【ワーキング参加者からの課題や提案】 

・互助のコミュニティの創出が必要              ・昔ながらの人のつながりを復活させたい

・地域で一戸一灯運動を実施する               

・観光客が立ちよれるような場所にしたい
・イベントでの集客を図る

まちづくり協議会 

地権者、地元代表、商店振興

組合、商業者、市議会議員、

商工会議所、警察、行政

ワーキンググループ 

地権者、地元代表、商店主、商

工会議所担当）、行政 

※有識者 松江高専 淺田教授

住民説明会 

本計画はまちづくり

協議会とワーキンググ

ループを両軸に据えて

検討を行い、計画がまと

まった段階で住民説明

会を行い、周知を図りな

がら検討しました。

●第２回ワーキング 平成 23年 6月 17日（金）

・「にぎわい」とは（ミニ講演）

・賑わいのあるまちづくりに関すること

●第３回ワーキング 平成 23年 7月 22日（金）

・タウンウォッチング 

・まちづくり案の各グループのまとめ（取組み
図の作成する）。

●第４回ワーキング 平成23年11月25日（金）

・事務局が各グループのまとめを基本として

作成したまちづくり案についてグループご

とに確認を行い、意見をもらう。

●第５回ワーキング 平成 24年 3月 28日（水）

・協議会、地元説明会の結果報告する。 

・来年度に向けた意見交換。

★第２回協議会

平成 23 年 7 月 12 日（火）
・地域の現況、ワーキングでの検討を
踏まえた地域課題の追加、指摘 

・安全・安心、にぎわいに向けたまち
づくりの取組みへの意見

★第３回協議会 

平成 23 年 12 月 28 日(水) 
・これまでの検討経緯の確認 

・まちづくり構想原案の検討 

・今後の進め方について

★第１回協議会 

平成 23 年 3 月 29 日（火）

・大田市駅周辺東側まちづくりのこれ
までの経緯 

・まちづくり協議会とワーキンググル
ープの関係と進め方について

◆住民説明会 平成 23年 1月 29 日(土)

・区画整理の廃止の報告

・今後の進め方について

◆住民説明会平成 24 年 1月 29 日(日)

・検討経緯について

・まちづくり計画（案）について

●第１回ワーキング 平成 23年 5月 13日（金）

・ワーキンググループでの検討の進め方の説明 

・安全・安心まちづくり（ミニ講演）

・安心・安全に関する課題と取組み
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まちづくり協議会、ワーキンググループ、住民説明会は以下に示す経緯で
進めていきました。

今後は、各事業で検討・調整・事業実施スケジュールが異なり、各々について効
率的かつ専門的に検討するためにワーキングを３部会に分割して検討します。

◆アンケート実施 平成 24 年 2月

・まちづくり計画（案）について




